

# *Diputado afirma que Parlamento cubano atiende problemas esenciales del pueblo*

---



**Parlamentario cubano Lidier Águila**

La Habana, 21 julio (RHC) La Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) de Cuba se mantiene enfocada en los problemas fundamentales que impactan en la población, afirmó hoy uno de los miembros de ese órgano legislativo.

Lidier Águila, diputado por la oriental provincia de Guantánamo, al hacer referencia a los principales temas debatidos en el Primer Periodo Ordinario de Sesiones del Parlamento en su X Legislatura, expresó que ese siempre ha sido el estilo de la ANPP y así continuará.

Ayer se discutió con mucha profundidad el combate contra el delito, se apreció la voluntad del Estado y el Gobierno de enfrentar junto al pueblo y las organizaciones de masas ese flagelo que puede, incluso, comprometer el futuro del país, expresó.

El legislador, quien preside la Asociación Nacional de Innovadores y Racionalizadores, añadió que en este viernes también discutirán otras cuestiones de gran trascendencia, como la implementación de la Ley de Soberanía Alimentaria y Seguridad Alimentaria y Nutricional, y la efectividad de medidas adoptadas para el control de precios.

Sobre este último tema, apuntó que es necesario buscar las vías para la reducción de los costos de productos y servicios, una de las preocupaciones principales de la ciudadanía. “Eso dependerá del esfuerzo de todos, de lo que puedan aportar en esta materia las instituciones estatales y las diferentes formas de gestión económica no estatal”, dijo.

Águila manifestó que los cubanos seguramente van a estar al tanto de estos debates, porque el Periodo Ordinario de Sesiones que comenzó ayer y concluirá mañana sábado en el Palacio de las Convenciones de La Habana se está difundiendo al pueblo por diferentes vías.

Previo a estas tres jornadas de discusiones en plenario, se reunieron durante dos días las comisiones permanentes de trabajo del Parlamento, incluida la de Atención a la Juventud, la Niñez y los Derechos de Igualdad de la Mujer, en la cual él participa.

Es una semana intensa, las comisiones también abordaron cuestiones muy interesantes, sostuvo Águila, quien resaltó en particular el análisis de la Política de Atención Integral a la Niñez, la Adolescencia y las Juventudes.

Consideró que se trata de una iniciativa muy compleja, cuya implementación dependerá de todos los actores implicados y de la integración que exista en interés de favorecer esos grupos, que son el futuro de la nación.

Esa propuesta, aprobada en el primer día del Periodo Ordinario, busca propiciar el desarrollo integral de niños, adolescentes y jóvenes, el respeto a sus derechos y su inclusión con equidad, al tiempo que los concibe como agentes de transformación social y cultural.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/329108-diputado-afirma-que-parlamento-cubano-atiende-problemas-esenciales-del-pueblo>



**Radio Habana Cuba**